
Ratsmitglied Dr. Brigitte Kuchta  

Wäre es nicht angebracht gewesen, hinsichtlich der Erneuerung der Außenfassade 
am neuen Rathaus, eine Pressemitteilung seitens der Stadt Meckenheim 

herauszugeben. Gerade auf Facebook gab es die wildesten Gerüchte. 

 

Antwort der Verwaltung 

Dies war keine Angelegenheit der Stadt Meckenheim. Bei der Überarbeitung handelt 

es sich um einen internen Vorgang zwischen dem Generalunternehmen und dem 
Subunternehmer während der Baumaßnahme.  


